
地区協活動報告一覧 (函館)

2008年1月18日/函館地区協議会 1月例会並びに新年会開催

　函館地区協議会恒例の新年会が、さる1月18日(金) 湯の川温泉・竹葉新葉亭に於いて開催されました。
　月例会では、江藤会長が挨拶「昨年は、社会を騒がせる事件が多く発生しました。今年も業界を取り巻く環境は、良
くなるとは思われませんが、お互い協力しながら厳しい状況をを乗り切っていきましょう。」の後、報告事項及び議題
を審議し、例会を終了しました。
　引き続いての、新年懇親会は、島宗理事の司会により、会長挨拶、薮下副会長の乾杯の音頭で開宴となり、早速お互
いに席を回り新年の挨拶を交わすなど、賑やかな宴が繰り広げられました。
　ゆったりとした座敷で、コンパニオンのお酌についつい酒量もすすみ、また美味しい料理を堪能しながら、終宴まで
楽しい時間を過ごしました。 
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2007年12月12日/函館地区協議会 新入会員歓迎会・忘年会行われる

　12月12日(水)、地区協議会の平成19年度忘年会が湯の川観光ホテルで、開催されました。
　当日は、新たに地区協議会に加入されました、(株)TSCテスコ(成田 豊社長)と、例会出席者交代に伴う(株)ほっきょう
(渡邉 繁所長)の歓迎会も合わせて実施され、会員や賛助参加者など34名の出席のもと賑やかに行われました。
　12月例会に引き続き、6時30分開会、江藤会長挨拶の後、阿相副会長の音頭で祝杯をあげ、早速女性たちのお酌の効
果もあり、皆さんグラスを空けていました。
　途中、午後から行われたマージャン大会の表彰式が行われ、さらにビンゴゲームなどで盛り上がるうちに、お開きの
時間となりました。 
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2007年10月4日/函館地区協議会研修旅行実施

http://www.kita-bm.com/cgi-bin/ckkakidashi.cgi (2/6)2008/04/22 19:21:14



地区協活動報告一覧 (函館)

　隔年に予定されている函館地区協議会研修旅行が、去る10月4日から6日までの2泊3日の行程で、京都・大阪・奈良
方面へ、12名の会員参加のもと実施されました。
　１日目は9時函館空港集合、羽田経由伊丹空港に降り立ち、早速迎えのバスに乗り込み一路京都に向かいました。
　大徳寺や詩仙堂などを巡り、夜は割烹「鳥久」にておいしい京料理とお酒を楽しみ、皆一日の疲れを癒し、明日への
英気を養った次第です。
　２日目は、普段なかなか入ることの出来ない京都御所内の見学が叶い、警備のため、要所要所に立っている東宮警察
の厳しい監視(？)のもと、職員の案内で約１時間３０分の見学を終え、さらに、平安神宮や東福寺など有名社寺の拝観
ツアーとなりました。
　夕刻に大阪に入り、今夜の宿にチェックインし、早速、食い倒れの街での会食となりました。会食後はまっすぐホテ
ルに帰る人、夜の街に消える人、それぞれ楽しんだようです。
　最終日は奈良見物。奈良公園では到着するや、センベイ欲しさに寄ってくるシカの大歓迎を受けました。
　東大寺、大仏殿、春日大社等を回り、昼食を摂った後、関空へと向かい羽田経由で帰路へとつきました。
　天候にも恵まれ、気温も２７度前後と暑いくらいでしたが、全員何事もなく無事に帰函しました。
　普段仕事に追われて、なかなかゆっくりとした時間を持つことが出来ない会員にとって、ノンビリとした愉しい旅で
あったと思います。 
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2007年4月26日/函館地区協議会 19年度定時総会開催

1．日時
4月26日(木) 正午から、ホテル函館ロイヤル
2．函館地区協議会江藤会長挨拶(要旨)
「これからの一年の予算など大切な事項を決める総会です、宜しくご審議お願いします」
3．総会成立確認
　浅原理事より会員26名中、出席会員17名、委任状9名で総会が成立した旨の報告がありました。
4．議長選出
　江藤会長が議長席に指名承認されました。
5．議　　題
(1)18年年度事業報告・収支決算報告・財産報告・監査報告
(2)19年年度事業計画・事業予算(案)
(3)役員改選
　以上について承認決定されました。

会　長 江藤　恭一 (株)江藤美装

副会長 阿相　義則 (株)マルゼンシステムズ

副会長 薮下　義晴 けいひんビル管理(株)

理　事 島宗　幸治 東洋建物管理(株)函館支社

理　事 永谷　順一 (株)東洋実業函館営業所

理　事 坂本　輝樹 北海道クリーン開発(株)函館支社

理　事 浅原　達也 北海道クリーンシステム(株)函館支店

監　事 阿部　誠太 (株)国際サービス

監　事 吉崎　順三 (株)トーショウビルサービス
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2006年11月9日/「30分講習会」を開催

　函館地区協では、去る11月9日(水)11月例会終了後の、午後1時から市立函館保健所より環境衛生係長・吉村 朋昌
氏、主任主事・片岡 歩美氏にお出で頂き、「建築物衛生法」・特に事業登録に関する内容で勉強会を開きました。
　江藤地区協会長からお礼の挨拶、吉村係長の挨拶に続いて、片岡主事からお話をして頂きました。
　講話では、建築物衛生法に基づく立入時の留意点等の説明などがなされ、その後会員からの2・3質問があり約1時間
の勉強会を終了しました。
　今回、片岡主事からは、関与先の建築物における各作業の計画書及び報告書の整備、事業登録業として備えるべき帳
簿類などの注意点などについて、特に強調されておりました。 

 

 

講話をされる片岡主事

 

熱心に聞き入る会員
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2006年11月7日/親睦ボーリング大会開催

　地区協恒例の親睦ボウリング大会が、さる11月7日(火)・午後7時からスター・ボウルでおこなわれました。
　当日は会員企業15社から45名の参加者がありました。
　ゲームは各社3名1組、男女混合ハンデ戦2ゲームのトータルで争われ、それぞれ優勝を懸けて、熱戦を繰り広げまし
た。
　各レーンでは、一投毎に拍手や歓声が湧き上がり、参加者は、日頃の運動不足を解消するかのように、楽しい一時を
過ごしました。
　ゲーム終了後、阿相副会長から入賞者にそれぞれ賞品が手渡され、無事に大会を終了しました。

成績は次のとおりです。
　団体　優　勝　北海道ビルサービス(株)チーム
　　　　準優勝　(株)第一美装チーム

　個人　優　勝　橋谷 弘子(北洋ビル管理)
　　　　準優勝　蜂谷 憲一(北海道ビルサービス) 

 

 

阿相副会長から賞品授与

http://www.kita-bm.com/cgi-bin/ckkakidashi.cgi (6/6)2008/04/22 19:21:14


	kita-bm.com
	地区協活動報告一覧 (函館)


